



## INICIAMOS SEÑALANDO LA ENTREGA QUE HIZO EL ALCALDE JOSÉ MIGUEL MÉNDEZ RESTITUYO DURANTE **EL DÉCIMO MES DEL AÑO**

Durante el décimo mes del año, como En es costumbre, informamos a nuestros amados radioescuchas que cada miércoles sintonizan el programa radial, El Ayuntamiento Conectado con el Pueblo, que transmitimos por la 107.9 FM Radio CTC, para mantener informada a toda la audiencia.

En ésta oportunidad, iniciamos señalando la entrega que hizo el alcalde José Miguel Méndez Restituyo, junto al concejo regidores, con relación a un camión con cinco cajas estacionarias, en busca de mejorar los trabajos de recolección de desechos sólidos con el objetivo de mantener más limpia la comunidad, con un costo de \$ 6, 900, 000.00 a través como manda la ley, de un proceso de licitación pública, además de que indicamos a los municipes. los diferentes puntos alcaldía colocó la contenedor y la forma de utilizarlos.

De igual manera, mencionamos que el alcalde también entregó dos motores, valorados cada uno por un monto de \$98,000.00 para un total \$196,000.00 al encargado de la policía municipal, para aue tengan mavor desenvolvimiento en sus labores.

Y a propósito de que octubre es conocido como el mes rosa, además nos referimos al tema de la lucha contra el Cáncer de Mama, y a las actividades que realiza ayuntamiento, para solidarizarse y apoyar a las sobrevivientes de ésta enfermedad, así como sensibilizar a las demás mujeres para evitar ese mal.

otra información. seguimos promoviendo la campaña tolerancia cero contra la basura, una jornada con la alcaldía propone crear la que conciencia, con enfoque de respeto, vigilancia, prevención, responsabilidad. reducción clasificación de residuos.

En ese orden, comentamos la jornada de limpieza que se llevó al charco Dorfo, ubicado en Sabana Piedra, así como los trabajos de remozamiento y embellecimiento que ejecuta institución en diversos lugares del municipio.

Por otro lado, compartimos todo lo concerniente al recibimiento que dio el alcalde municipal al ministro de cultura, Roberto Ángel Salcedo, quien visitó a Villa Altagracia para conocer los trabajos de las agrupaciones culturales, y el incumbente aprovechó la ocasión para presentar el proyecto de la escuela cultural y deportiva, entre otras necesidades básicas que son esenciales para el desarrollo de la cultura local.

Así mismo, seguimos invitando a toda la población para que participen desde el próximo 13 hasta 23 de noviembre de la feria ecoturística y de producción a efectuarse en Los Arbolitos, donde se darán a conocer al mundo nuestras riquezas naturales.

Hablamos también de la caminata pasos solidarios por la dialogamos de la visita del coronel al cuerpo de bomberos Massachusetts, entre otros temas como: Habilidades de Liderazgo, un impartió el INAP a que colaboradores del gobierno local, la avenida drenaie de Duarte. espacios públicos, plan de autoridades para dar respuesta ante el paso de la tormenta Melissa, jornada de limpieza de cañadas en distintos sectores de la población, supervisión del alcalde a los diferentes balnearios durante las intensas lluvias, llamado de Méndez Restituyo a MOPC, para aue intervención de viviendas inundadas en el barrio Fátima, en fin. manifestamos todas las actividades del palacio municipal, por medio de la radio comunitaria.







